

17.10.2003 - 14:00 Uhr

La haute école des arts de Berne ouvre la session du 1er semestre - Concept de formation inédit tourné sur l'international

Berne (ots) -

La haute école des arts de Berne (HEAB) qui vient d'être placée sur les fonds baptismaux a lancé vendredi dernier, le 17 octobre 2003, la campagne d'inscription pour son premier semestre. En tant que seule et unique Ecole supérieure dans son genre à l'échelle de la Suisse, elle rassemble pour la première fois sous son toit l'ensemble des disciplines artistiques et fixe les axes essentiels de son programme. Elle propose une filière sanctionnée par un diplôme universitaire et une filière postuniversitaire dans les domaines suivants: Arts visuels, conservation et restauration, musique et théâtre.

La priorité est en outre donnée à l'interdisciplinarité et à la coopération: la confrontation des différentes filières est favorisée au sein de la formation qui est dispensée. La nouvelle unité de formation " Y - art et recherche" accompagne et coordonne la "connaissance interdisciplinaire", que ce soit sur le plan théorique ou pratique. La HEAB, en tant qu'institut de recherche, entretient en même temps une collaboration étroite avec des partenaires nationaux et internationaux issus du monde de la culture, de l'économie et de la politique.

Des chaires occupées par des professeurs de tout premier plan et des étudiants sélectionnés selon des critères des plus stricts contribuent à assurer la qualité élevée de la formation.

La HEAB est le résultat de la fusion entre la haute école d'arts appliqués et la haute école de musique et d'art dramatique.

Contact:

Marion Ebinger

Mobile +41/79/667'36'07

E-Mail: marion.ebinger@hkb.bfh.ch

Uninternet: <http://www.hkb.bfh.ch>

Documents photographiques: www.hkb.bfh.ch/fotos

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100004916/100467928> abgerufen werden.